

Mitte der Gesellschaft

Eine Programmreihe der CDU Stormarn

Wann beginnt menschliches Leben?

Zuletzt im vergangenen Dezember forderte eine fraktionsübergreifende Gruppe von Abgeordneten eine Neuregelung des Schwangerschaftsabbruchs

Der von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und Linken eingebrachte Gesetzentwurf schlägt die Abschaffung des § 218 StGB vor. Schwangerschaftsabbrüche bis zur zwölften Woche sollen grundsätzlich straffrei sein und die Kosten eines Abbruchs künftig von der Krankenkasse übernommen werden. Wir fragen: Ist das richtig? Spielen die Rechte des ungeborenen Lebens keine Rolle mehr? Hierfür wollen wir tiefer schürfen, als es der Politikbetrieb in der Regel zulässt: Wann beginnt eigentlich menschliches Leben?

Unsere Position:

Wir als CDU fordern einen respektvollen Umgang in der Diskussion um den § 218 StGB

Bei dieser Thematik geht es einerseits um das Selbstbestimmungsrecht der Frau und andererseits um den Schutz des ungeborenen Lebens. Die hochkomplexe Frage stellt sich vor gewichtigen rechtlichen, ethischen und teils religiösen Aspekten. Wir halten daher eine breite gesellschaftlich geführte Debatte für erforderlich, die diesem sensiblen Thema gerecht wird.

Diskussionsrunde:

Das wollen wir miteinander besprechen

am 10. April 2025 um 18:00 Uhr im Bella Donna-Haus in 23843 Bad Oldesloe, Bahnhofstraße 12.

Mit Ihnen diskutieren:

Magdalena Thams

Fachreferentin für Schwangerschaftskonfliktberatung
für Pro Familia Schleswig-Holstein

Pastor Dr. Wilko Teifke

Landeskirchlicher Beauftragter
bei Landtag und Landesregierung von Schleswig-Holstein

Prof. Dr. Christoph Rehmann-Sutter

Professor für Theorie und Ethik der Biowissenschaften
Institut für Medizingeschichte und Wissenschaftsforschung
Universität zu Lübeck

Die Veranstaltung bietet Raum für einen offenen und respektvollen Austausch. Fragen aus dem Publikum sind ausdrücklich erwünscht und werden in die Diskussion eingebunden.

Wir bitten um eine verbindliche Anmeldung unter kontakt@cdu-stormarn.de und freuen uns auf Ihre Teilnahme sowie eine spannende, erkenntnisreiche Debatte!